

El concejal Luis Gutiérrez destaca los “más de 600.000 euros presupuestados por kilómetro”

Satisfacción en el PRC por el inicio de las obras de la carretera Matamorosa-Arija

A. QUEIMADELOS. Matamorosa

La semana pasada se iniciaron las obras de mejora del trazado de la carretera CA-730, Matamorosa-Arija, concretamente el tramo entre Bolmir y Arija, presupuestado en casi 13 millones de euros. Los concejales del PRC de Las Rozas, Luis Gutiérrez y José Luis González, desean expresar su “satisfacción” por la defini-

Los 19,8 kilómetros de una obra que discurre en su mayoría por el municipio de Las Rozas hasta el límite con Burgos, suponen, según Gutiérrez, “una inversión a la que esta zona de Cantabria no está muy acostumbrada, puesto que, por ejemplo, el kilómetro sale a más de 600.000 euros”.

El proyecto modificará algunas curvas, contará con cunetas de hormigón y tendrá una anchura de 7 metros.

El plazo de ejecución de la obra, cuya empresa adjudicataria, Emilio Bolado, puso a trabajar las máquinas la semana pasada entre Bolmir y Villafría, es de 24 meses. Por otro lado, los concejales regionalistas en el Ayuntamiento de Las Rozas de Valdearroyo quieren recordar al alcalde, Juan Manuel Quevedo, que todavía no ha explicado “las supuestas irregularidades en torno a una nave ganadera con sentencia firme de derribo desde 1997 en Villanueva de Las Rozas”.

“Dichas supuestas irregularidades”, señalan los regionalistas, “además de la referida a la no ejecución de la sentencia del Supremo, tienen que ver con que alguien ha desprecindido la nave, ha asfaltado el camino, se le ha dado servicio de agua y se ha construido un pozo séptico”.

El PRC, según Luis Gutié-

tiva ejecución de una obra “largamente reivindicada desde las filas regionalistas y prioritaria dentro de nuestro programa electoral”. Igualmente, Gutiérrez destaca el “especial compromiso del consejero de Obras Públicas José María Mazón, y del Presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, por hacer realidad una obra tan importante para el municipio en la actual legislatura”.



Representantes municipales del PRC en Las Rozas.

A. QUEIMADELOS

rrez, no es el único que desea conocer “la responsabilidad real del Ayuntamiento en este asunto”, sino que, “un gran número de vecinos exigen al señor Quevedo que ofrezca algún tipo de explicación para que la irregular situación de la nave siga siendo un hecho”.

Del mismo modo, Gutiérrez espera alguna razón que justifique la actuación del alcalde respecto al pleno en el que se trataron subvenciones de placas solares para el albergue de Arroyo (perteneciente a la Junta Vecinal). “En primer lugar se llevó tal solicitud a ple-

no sin que estuviera en el orden del día, e incluso llegaron a reflejar en el acta del pleno la asistencia de un concejal del PP que ese día no acudió, corrección esta última a la que la secretaría municipal se ha negado en reiteradas ocasiones”, reitera el edil Gutiérrez.